

Private French University

www.myfrenchuniversity.fr



La **Private French University**, organisme de formation située au cœur de Paris depuis 2009, s'est spécialisée dans la formation des jeunes étudiants des thèmes relatifs au Commerce et Business développement, à la Communication et au Marketing.

Formations professionnelles continues ; Conférences et sessions de formations E-learning. En partenariat avec de nombreuses entreprises de renom, La Private French University met en place des sessions de formations dédiées afin de trouver la meilleure solution de formation tout en répondant aux problématiques de l'entreprise.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

02. Commerce, marketing, communication, Médias

- Bachelor européen – Marketing
- Bachelor européen – Commerce

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Bachelor : Marketing, Finance, Communication, Ressources Humaines, Marketing Mode et luxe
- Mastère : MSE, MSF, MRH, Communication



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français

LES + DE L'ÉCOLE

- Chaque étudiant se voit attribuer un tuteur du début jusqu'à la fin dans le e-learning
- Nos locaux bien situés au cœur de Paris
- Accompagnement de nos étudiants tout au long de la formation jusqu'à l'insertion professionnelle
- Large réseau de partenaires au niveau national ainsi qu'à l'internationale
- Une diversification culturelle extrêmement significative résulte de la présence de nos nombreux étudiants internationaux.
- CFA certifié QUALIOPI sur la formation par apprentissage, formation continue
- Accompagnement dans la recherche d'entreprise pour nos étudiants en alternance



CHIFFRES CLÉS

- 120 étudiants
- 13 enseignants
- 30 étudiants étrangers
- 50 stages proposés par an

i INFOS PRATIQUES

19 avenue des Ternes
75017 Paris
FRANCE
+33 (0)1 40 70 00 04
sr@myfrenchuniversity.com



INFOS RÉGION

- Transports
 - Bus : 43, 31
 - Metro : Station « Pil des Ternes »
- Tourisme
 - www.parisinfo.com
- Collectivités
 - <https://bit.ly/33e8Uoq>
- Patrimoines Remarquables
 - <https://whc.unesco.org/fr/list/600/>
 - Tour Eiffel
 - Cathédrale Notre-Dame de Paris
- Équipes de sport emblématiques
 - Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr
- Sport dans la région
 - www.paris.fr/ou-faire-du-sport



FEDeration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

Private French University

www.myfrenchuniversity.fr



The **Private French University**, training organization located in the heart of Paris since 2009, is specialized in the training of the young students of the topics relating to the Trade and Business development, the Communication and Marketing.

Continuous professional trainings; Conferences and E-learning training sessions. In partnership with many renowned companies, The Private French University sets up dedicated training sessions to find the best training solution while responding to the company's issues.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

- 02. Trade, Marketing, Communication, Media
- European Bachelor - Marketing
- European Bachelor - Commerce

Other programmes and certificates proposed by the school

- Bachelor's: Marketing, Finance, Communication, Human Resources, Fashion and Luxury Marketing
- Master's: MSE, MSF, MRH, Communication



TEACHING LANGUAGES

French

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Each student is assigned a tutor from start to finish in the e-learning.
- Suitably located in the heart of Paris
- Supporting our students throughout the training until professional integration
- Wide network of partners at national and international level
- An extremely significant cultural diversification results from the presence of our numerous international students
- QUALIOPI certified school on apprenticeship training, continuing education
- Support in search of apprenticeships for our students

KEY FIGURES

- 120 students
- 13 teachers
- 30 foreign students
- 50 internships per year